






Hiragana



あう、いい、え、うえ、いいえ、あ
い、いう、おおい、いえ

いく、えき、あき、ここ、かく、あか
お、あかい、きく



か、き、く、け、こ

ここ

かく

いく 

えき

あかい

かお

あき
きく



か、き、く、け、こ



が、 ぎ、 ぐ、 げ、 ご

► 濁り (нигори) - для озвончения глухих согласных 
слогов

か、き、く、け、こ



さ、し、す、せ、そ
あさ

あし

あそこ

かさ

おそい

すき



さ、し、す、せ、そ





た、ち、つ、て、と
つき

くち

ちち

ちかい

こたえ

した



た、ち、つ、て、と



つ
большая つ  - звук ЦУ, 
маленькая っ - для удвоения следующей 
согласной.

がっこう - школа (двойная «к»).
いた  был - いった  ходил

В текстах часто видная разница между большим 
и маленьким ЦУ (つ и っ). Но не всегда. Если 
шрифт неудачный — приходится догадываться.



Именные суффиксы








